

13.35

Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz Rudolf Anschober: Meine sehr verehrten Damen und Herren! Der Generalsekretär der Vereinten Nationen Guterres hat vor zwei Tagen formuliert: Was wir derzeit mit der Coronakrise erleben - - (*Rufe bei NEOS und FPÖ: Zwei Regierungsmitglieder! Zwei Regierungsmitglieder! Das ist falsch! – Abg. Wöginger: Das geht nicht! Das ist in der zweiten Debatte!*) – Okay. Das müsst *ih*r klären. (*Abg. Wöginger: Gehen tut es schon, aber vereinbart ist gewesen: Kanzler und Vizekanzler!*) – Kein Problem, ich kann mich auch später melden. Das ist kein Problem.

13.35

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Ein Missverständnis.

Jetzt gelangt Herr Abgeordneter Klubobmann Leichtfried zu Wort. – Bitte.